Santiago Creel descarta que Xóchitl sea elegida por oposición

RAÚL RAMÍREZ

para que el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se manifestara sobre el tema, y de inmediato descartó que Xóchitl Gálvez sea la elegida para la candidatura presidencial por parte de la oposición y aseguró que él será el próximo jefe del Ejecutivo federal.

Y para dejar las cosas en claro, el legislador dijo que "el dedito del Presidente" no es el que manda en Va por México.

"Aquí el dedito del Presidente se va a la basura, aquí no sirve, aquí somos demócratas, allá es autoritario, él le dio la espalda a la democracia, es un traidor a la democracia y, por tanto, un traidor a México, aquí somos leales a la democracia, leales a México y la que decide es la gente, es el pueblo", alertó.

Sobre su registro, **Creel Miranda** se mostró optimista y satisfecho.

"Hoy le decimos adiós a Andrés, bienvenidos los ciudadanos libres que quieren un México mejor, distinto, de construcción y no de destrucción, un México unido y no confrontado, que se reconcilie, que reconstruya sus instituciones, y un México que recupere el Estado de derecho y el orden constitucional", alertó.

Y sobre las aspiraciones de **Xóchitl Gál**vez, señaló que "*la respeta mucho*", y pidió a ella y al resto de los participantes unidad y una contienda limpia.

"A Xóchitl le tengo reconocimiento, aprecio y

es mi amiga, me da mucho gusto que esté participando y le doy la más cordial bienvenida como se la doy a todos los que han tenido a bien inscribirse, los invito a que demostremos que somos mucho mejor que los de enfrente, a que demostremos que nuestro amor a México es superior que nuestros intereses personales, que promovamos la unidad y no la división, que hagamos una contienda limpia y no de patadas debajo de la mesa como lo hacen los de enfrente", finalizó.

